

Ressort: Gesundheit

Bericht: Gesetz gegen Korruption im Gesundheitswesen auf der Kippe

Berlin, 06.04.2016, 00:17 Uhr

GDN - Das Gesetz gegen Korruption im Gesundheitswesen steht auf der Kippe. Wie "Bild" (Mittwoch) berichtet, wollen die Gesundheitspolitiker der SPD Änderungsvorschlägen des Rechtsausschusses nicht zustimmen.

Danach sollen nur noch Verstöße gegen lauterer Wettbewerb, nicht aber gegen das Standes- und Berufsrecht strafrechtlich verfolgt werden. Dadurch könnte der Patientenschutz vernachlässigt werden, befürchtet der Vorsitzende des Gesundheitsausschusses, Edgar Franke (SPD). "Wir brauchen aber ein Gesetz, das Wettbewerb und Patienten gleichermaßen schützt", sagte Franke gegenüber "Bild".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-70461/bericht-gesetz-gegen-korruption-im-gesundheitswesen-auf-der-kippe.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619